BAUGENOSSENSCHAFT

LBG investiert in Wohnungen

Friedrichshafen/Stuttgart – Die Landes-Bau-Genossenschaft Württemberg eG (LBG) legt einen Fünf-Jahresplan vor. In 13 württembergischen Regionen will die LBG nach eigenem Bekunden nahezu 74 Millionen Euro in ihren Gebäudebestand investieren. In Friedrichshafen sollen laut Mitteilung der LBG rund 2 Millionen Euro investiert werden. Schwerpunkt der Maßnahmen seien neben den Bereichen Haustechnik, moderne Fenster und Wärmedämmmaßnahmen insbesondere seniorengerechte und barrierearme Badmodernisierungen. Das beschlossene Modernisierungsprogramm stelle den bisherigen Höchststand der Investitionen seit Gründung der Wohnungsgenossenschaft im Jahr 1921 dar, teilt die LBG weiter mit. In den vergangenen vier Jahren seien schon 52 Millionen Euro in die eigenen Wohnungen investiert worden. Unterstützt durch zinsgünstige KfW-Darlehen, werde darauf geachtet, dass die Mieten bezahlbar und verträglich bleiben, heißt es in der Mitteilung der LBG weiter.